

DEVOCIONAL

DEVOCIONAL

¡Lee el versículo y subraya tus frases favoritas!

“¿Hasta cuándo, Jehová? ¿Me olvidarás para siempre? ¿Hasta cuándo esconderás tu rostro de mí? ¿Hasta cuándo pondré consejos en mi alma, Con tristezas en mi corazón cada día? ¿Hasta cuándo será enaltecido mi enemigo sobre mí? Mira, respóndeme, oh Jehová Dios mío; Alumbra mis ojos, para que no duerma de muerte; Para que no diga mi enemigo: Lo vencí. Mis enemigos se alegrarían, si yo resbalara. Mas yo en tu misericordia he confiado; Mi corazón se alegrará en tu salvación. Cantaré a Jehová Porque me ha hecho bien”.

Salmos 13:1 – 6

¿Hasta cuándo? Es la pregunta que se hizo el salmista y es la misma pregunta que la humanidad se hace una y otra vez. ¿Hasta cuándo? ¿Has dicho esto alguna vez? Estoy seguro que sí, y es que en cada situación que se torna insoportable viene una pregunta así a nuestra mente y muchas veces hasta la repetimos una y otra vez.

El salmista en el primer verso dice: “¿Hasta cuándo, Jehová? ¿Me olvidarás para siempre? ¿Hasta cuándo esconderás tu rostro de mí?”. En el tiempo de angustia, muchas veces pensamos que el Señor nos ha olvidado, es como que si se escondiera de nosotros.

Si tienes un corazón quebrado por el dolor, debes saber que Dios está cerca de ti, Él no te ha dejado y está más cerca que nunca antes.

¿Has dejado usted alguna vez olvidado algún objeto? Y los que son padres, les pregunto: ¿Alguna vez has dejado olvidado a uno de sus hijos? Puede ser que sí, pero déjame preguntarte algo más: ¿Alguna vez ha dejado abandonado a uno de sus hijos? ¡Yo creo que no! Podemos olvidarnos, pero jamás abandonar a un hijo, si lo amas.

Si nosotros hacemos eso, cuanto más nuestro Padre eterno no nos rescatará de cualquier situación, pues Dios no abandona jamás a sus hijos, Dios está cerca de ti en los momentos más duros.

Este salmo termina con una declaración poderosa, pero ¿Qué es la misericordia de Dios? Qué mejor que la Biblia para explicarlo claramente. (Efesios 2:4-6)

DIOS NO TE HA OLVIDADO

Dios tiene mucha misericordia, es rico en ella. Es decir, Dios tiene compasión de nosotros, nos perdona, nos restaura y no lleva a vivir en su santa voluntad.

“El amor constante del SEÑOR nunca cesa. Sus misericordias nunca llegan a su fin. Son nuevos cada mañana, grande es tu fidelidad”. (Lamentaciones 3: 22-23).

Debes saber también que la misericordia de Dios es INAGOTABLE. Sí, como lo leíste, jamás de agota y a veces eso es difícil de comprender porque somos seres que agotamos nuestra paciencia fácilmente, pero Dios no es como nosotros.

Él no deja de tener misericordia de ti nunca y cada mañana al salir el sol, así como en las panaderías preparan muy temprano el pan para alimentar a las personas, Dios prepara la misericordia que vamos a necesitar ese día. Dios no te ha olvidado, lo que sucede es que está trabajando para darte misericordia cada día y renovar tu vida.

Escrito por: Moises Reyes

ACTIVIDAD

1. Identifica las situaciones en las que has podido ver la **misericordia** de Dios en tu vida.
2. Ten un **tiempo de oración** en el que puedas darle gracias a Dios por cada situación en la que has experimentado su misericordia. Sabemos que Dios va a traer más gracia a tu vida durante este tiempo.
3. ¡**Comparte este devocional** con más personas! Será de mucha bendición.
4. **Queremos saber cómo te fue con la actividad.** Sube una historia en Instagram contándonos tu experiencia y etiquétanos: @icasadefe

Queremos desafiarte a comenzar o retomar una relación con Dios.

Acércate a Dios con confianza y pídele perdón por pensar que te ha olvidado, reconoce lo cerca que está de ti y deja que él tome tus cargas y bendiga tu vida, según tu necesidad.